



MINERÍA

Foto: Lundin Mining. Montaje digital: Fabián Rivera

Operación de Caserones.

LUNDIN MINING EN CHILE: REFUERZA SU POSICIÓN

Desde julio pasado Lundin Mining anunció el aumento de su participación en Caserones a un 70%. La transacción busca fortalecer la producción de cobre de la compañía minera canadiense y su presencia en la Región de Atacama y el país. *Por Paula Chapple*

La canadiense Lundin Mining sigue fortaleciendo su posición en Chile. Tras el anuncio de la aprobación ambiental del proyecto “Optimización y Continuidad Operacional Candelaria”, en julio pasado, la compañía adquirió un 19% adicional de SCM Minera Lumina Copper Chile, propietaria de Caserones, operación ubicada en la Región de Atacama, lo que refleja la importancia del país para la minera canadiense. Esta opción, implica que la firma alcance el 70% de la propiedad, permitiéndole aumentar la producción de cobre atribuible a Lundin Mining a partir de 2024, a la vez que fortalece su posición como un productor de cobre significativo a nivel mundial. La decisión también da cuenta de la relevancia que tiene Caserones en el desarrollo del Distrito Vicuña, una emergente franja metalogénica de cobre de clase mundial, ubicado en la cordillera de la Región de Atacama, y que por el lado argentino alberga el proyecto de desarrollo

Josemaría, lo que en conjunto representa una oportunidad clave de crecimiento para Lundin Mining y para las regiones de Atacama en Chile y de San Juan en Argentina.

NUEVOS PROYECTOS

A principios de noviembre la compañía informó sus resultados financieros del tercer trimestre de 2024. Al respecto, Jack Lundin, presidente y CEO dijo que “nuestro desempeño general ha contribuido a otro trimestre casi récord para los ingresos y la producción de cobre de la compañía y estamos en camino de cumplir con la guía consolidada de cobre para todo el año. Operacionalmente, Candelaria tuvo un excelente tercer trimestre con una producción de 50.000 toneladas de cobre impulsada por las mayores leyes de cobre planeadas”. Durante el trimestre, la compañía concretó dos importantes oportunidades de crecimiento. “Aumentamos nuestra participación en la mina de cobre y molibdeno Caserones de

51% a 70%, lo que inmediatamente añadió producción de cobre atribuible a la compañía. Caserones, situada en el distrito de Vicuña, es una mina de larga vida que genera un fuerte flujo de caja. Es dentro de este Distrito donde también anunciamos una transacción transformadora con BHP para adquirir conjuntamente Filo Corp. y formar un nuevo acuerdo conjunto que incorpore el proyecto Filo del Sol de clase mundial y el proyecto Josemaría en Argentina para crear un complejo minero multigeneracional de primer nivel”, prosigue el ejecutivo. Los accionistas de Filo han votado a favor de la transacción, que se espera cerrar en el primer trimestre de 2025.

CAMPAÑAS EXPLORATORIAS

“En cuanto a la exploración, nos estamos preparando para otra temporada de perforación en el distrito de Vicuña. Continuaremos la campaña cerca de la mina en Caserones y el seguimiento de nuestro objetivo Cumbre Verde cerca de Josemaría. Durante el trimestre continuamos perforando objetivos cercanos a la mina en nuestras otras operaciones con el objetivo de

reemplazar recursos, agregar vida a la mina y buscar futuras oportunidades de expansión, como el recurso Saúva ubicado cerca de nuestra operación Chapada”, destacó Jack Lundin.

Durante el trimestre, las campañas de exploración en Latinoamérica se centraron en Candelaria, en la zona de la Soplona, La Portuguesa y La Española. Las perforaciones en Chapada se concentraron en añadir recursos de alta ley a Saúva y comprobar anomalías geoquímicas y geofísicas cercanas a la mina en Cava Norte, Santa Cruz, Castanhal y Jatoba. En Caserones, la actividad de exploración sigue siendo menor durante la estación invernal. Continúan los sondeos de exploración en la parte inferior del recurso mineral en busca de cuerpos de brecha de cobre de mayor ley que podrían mejorar la ley media del recurso y, potencialmente, ampliarlo. A finales del trimestre se realizaron los preparativos para reanudar las perforaciones cerca de la mina en Angélica.

En Josemaría, se están llevando a cabo los preparativos para reiniciar la campaña de perforación en Cumbre Verde.

“Operacionalmente, Candelaria tuvo un excelente tercer trimestre con una producción de 50.000 toneladas de cobre impulsada por las mayores leyes de cobre planeadas”, comentó Jack Lundin, presidente y CEO de Lundin Mining.



Foto: Lundin Mining

Este fue uno de los trimestres más fuertes de Candelaria, lo que contribuyó materialmente al éxito de la minera canadiense en términos de producción.